

EDITORIAL

ANGLICANOS Y CATOLICOS CAMINAN POR LA EUCARISTIA A LA UNIDAD

29 AGO 1972

Durante los días 18-22 de junio de 1972, se ha celebrado en la Abadía Benedictina de San Matías, de Trier (Alemania), una reunión internacional del GRUPO DE TRABAJO de la Iglesia Católica de Europa Occidental para las relaciones ecuménicas con los anglicanos.

Asistieron representantes nacionales de Alemania Occidental, Bélgica, Holanda, Francia, Italia y España, y estuvieron como observadores dos personalidades anglicanas. En nombre de España acudió el Director de nuestra revista DIALOGO ECUMENICO.

La temática central giró en torno al ACUERDO ANGLICANO CATOLICO sobre la Eucaristía del pasado setiembre en WINDSOR. Fueron estudiadas las reacciones de las autoridades católicas y anglicanas, que han resultado muy positivas. Se cambió información sobre las actividades ecuménicas entre anglicanos y católicos en la Europa Occidental. Fueron estudiados los conceptos de "plena comunión", "intercelebración" e "intercomunión", con miras a las posibilidades que se van entreabriendo para católicos y anglicanos. Y quedaron redactadas algunas recomendaciones pastorales en orden a progresar más y más en el camino emprendido de la total reconciliación de ambas Iglesias. La prensa y la televisión alemanas colaboraron a extender las conclusiones en la opinión pública alemana.

Registramos este hecho en nuestra editorial para mostrar que la Santa Eucaristía es hoy uno de los temas predilectos del diálogo católico anglicano.

Tema eucarístico que a DIALOGO ECUMENICO está interesando de cara al horizonte de las Iglesias de "filiación anglicana" que viven en países de habla española y portuguesa: Iglesia Espa-